

Affalterbach, Oktober 2023

Erklärung zur EU-Richtlinie: REACH

Sehr geehrte Kunden,

die Schwaderer GmbH ist nach der **EU-Verordnung 1907/2006** vom 18.12.2006 ein nachgeschalteter Anwender.

Wir stehen in ständigem Kontakt mit unseren Lieferanten und setzen auch von Ihnen die genaue Einhaltung der Richtlinien voraus.

Nach deren Auskunft sind keine Inhaltsstoffe in unseren Produkten die von der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) als besonders besorgniserregende Substanzen (SVHC) eingestuft werden.

Siehe hierzu: <https://echa.europa.eu/candidate-list-table>

Gemäß Art. 33 der REACH-Verordnung werden wir umgehend informieren, sobald wir feststellen, dass unsere Produkte mitteilungspflichtig sind.

Wir bitten um Ihr Verständnis, dass wir aufgrund der großen Anzahl an Anfragen keine speziellen Fragebögen ausfüllen werden.

Wir hoffen, dass diese Erklärung die von Ihnen gewünschten Informationen enthält.

Mike Schwaderer
Geschäftsführer

Dieses Dokument wurde maschinell erstellt und ist ohne Unterschrift gültig

Affalterbach, October 2023

Statement to EU directive: REACH

Dear Customers,

Schwaderer GmbH is according to **Regulation EC 1907/2006** from 18. December 2006 a so-called downstream user.

We are in constant contact with our suppliers and expect them to adhere to the directives.

According to their information there are no substances in our products which are classified by the European Chemical Agency (ECHA) of very high concern (SVHC).

Please see: <https://echa.europa.eu/candidate-list-table>

In compliance with Article 33 we provide immediate information, if any active substance is detected in our products.

Please understand that due the large amount of enquiries, we cannot fill in any special questionnaires. Thank you for your understanding.

We hope that this statement contains the information you require.

Mike Schwaderer
Managing Director

This document was automatically generated and is valid without a signature